

Die Kette ist ein exzellentes Symbol für Stärke, wechselseitige Beeinflussung und der Zusammenarbeit.

Wenn nur ein Glied nicht mehr belastungsfähig ist, verliert die Kette ihre Stärke und ihre Funktion. Diese Voraussetzungen gelten auch für eine Sportmannschaft.

Mit grosser Freude und in Erinnerung an Benno Oertli überreiche ich Ihnen diese Skulptur aus Original-Schiffsankerketten, eine Replika des grossen Polo-Sticks, als 1. Preis für das Siegerteam.

Barbara Biesterfeld-Oertli
Gassin, im Mai 2009

{gallery}coupe_saint_tropez{/gallery}